

Revista Mexicana de Patología Clínica

Volumen 51
Volume

Número 4
Number

Octubre-Diciembre 2004
October-December

Artículo:

XVII Congreso Latinoamericano de Patología Clínica/Medicina de Laboratorio y XXIII Congreso Boliviano de Patología/Medicina de Laboratorio

Derechos reservados, Copyright © 2004:
Federación Mexicana de Patología Clínica, AC

Otras secciones de este sitio:

- ☞ Índice de este número
- ☞ Más revistas
- ☞ Búsqueda

Others sections in this web site:

- ☞ *Contents of this number*
- ☞ *More journals*
- ☞ *Search*



Medigraphic.com

Editorial

XVII Congreso Latinoamericano de Patología Clínica/Medicina de Laboratorio y XXIII Congreso Boliviano de Patología/Medicina de Laboratorio

José Carreón Moldiz*

* Presidente de la Asociación Latinoamericana de Patología Clínica/Medicina de Laboratorio (ALAPAC/ML)

Estimados colegas y amigos:

Pretendemos trabajar con las mejores herramientas que la tecnología ofrece para proporcionar un rendimiento significativo con costos reducidos. Todo ello, con la base profesional que orienta nuestros servicios de calidad, seriedad y credibilidad.

Nuestra misión es valorizar los congresos nacionales de los países latinoamericanos, dándoles valor agregado como: adecuación a las necesidades específicas de las sociedades científicas relacionadas con el quehacer de los laboratorios clínicos o laboratorios médicos, anatomía patológica, bancos de sangre y otros relacionados con ciencias de la salud. Contribuir con la educación continua, convocando a profesionales calificados y actualizados comprometidos con el logro de objetivos comunes. Optimizar costos y facilitar estrategias de calidad y acreditación.

Los países y sus sociedades científicas que invierten en más investigación de sus laboratorios son más exitosos en un mundo cada vez más competitivo y cada vez más globalizado. Por ello, ALAPAC/ML invierte su participación para actuar estratégicamente en las áreas de crecimiento, desarrollo, adecuación y diferenciación de los congresos nacionales para potenciarlos con carácter internacional y ampliar los horizontes de



Dr. José Carreón Moldiz
los laboratorios de ciencias de la salud.

“Con decisión y frente a las situaciones de crisis, creemos que buscamos las mejores oportunidades y pensamos que podemos ser competitivos”. Por lo tanto, podemos actuar adaptándonos a las situaciones difíciles sin perder calidad, agregando soluciones a las necesidades y requerimientos de los laboratorios, así como del cuerpo médico en general y del paciente en particular.

En este XVII Congreso Latinoamericano y XXIII Congreso Boliviano ofrecemos educación continua, a través de la correlación médico-laboratorial, usando los avances de la tecnología para mejorar los métodos tradicionales, brindar opciones para asegurar la calidad y para ser confiables buscamos estrategias de acreditación.

Por lo tanto, en esta última temporada hemos trabajado con capacidad de servicio a la comunidad científica para brindarles un congreso de alto nivel. Como podrán apreciar, el menú de conferencias en diferentes cursos que ponemos a su disposición, es de interés para médicos y estudiantes de pre y posgrado de todas las especialidades. Imposible de perdérselo por los profesionales com-

ponentes de los equipos de laboratorio, como: bioquímicos, patólogos clínicos, anatopatólogos, citopatólogos, tecnólogos médicos, biólogos y químicos que trabajan en industrias de componentes orgánicos e inorgánicos que están comprometidos con la calidad, competitividad y credibilidad.

Su presencia en noviembre, será de calidad.